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Betreff:

Schlachthof
-Antrag der SPD-Stadtverordnetenfraktion vom 14.01.2010-  

Antragstext:

Am 14. Mai 2009 hat die Stadtverordnetenversammlung den Magistrat gebeten, ein 
Gesamtkonzept für die statische und energetische Erneuerung als auch für Erweiterung der 
Veranstaltungshalle des als Kulturzentrum genutzten ehemaligen Schlachthofs vorzulegen.

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu den Planungen für das Kulturzentrum Schlachthof einen 
Sachstandsbericht zu geben. Wie weit sind diese inzwischen fortgeschritten? Welche 
Veränderungen, z.B. zum Thema Brandschutz, zum Arbeitsschutz oder zu den Maßnahmen zum 
wirtschaftlichen Betrieb (Ausstattung) ergeben sich im Vergleich zu den bisherigen Überlegungen, 
wie sie von Seiten der Betreiber vorgelegt wurden? Wie sehen nach dem bisherigen Stand der 
Planungen die Kostenschätzungen aus? Wann ist mit ersten Schritten zur Umsetzung des 
Planungskonzepts zu rechnen?

Wiesbaden, 20.01.2010


